

InternationalMedia

RABU 6 DESEMBER 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PERTEMUAN PANGLIMA TNI DENGAN KAPOLRI

Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subiyanto (kiri) bersama Kapolri Jenderal Pol. Listyo Sigit Prabowo (kanan) berjabat komando usai pertemuan secara tertutup di Mabes Polri, Jakarta, Selasa (5/12). Dalam keterangannya, pertemuan tersebut membahas terkait keamanan di Papua serta keamanan pelaksanaan Pemilu 2024.

Draf RUU DIJ: Tak Ada Lagi Pilkada di Jakarta, Gubernur Ditunjuk Presiden

PKS tolak RUU DIJ karena penyusunannya disebut tak melibatkan partisipasi masyarakat. Selain itu, Jakarta dianggap masih layak jadi Ibu Kota Negara.

JAKARTA (IM) – Rancangan Undang-undang Dawrah Khusus Jakarta (DKJ) telah ditetapkan sebagai usul inisiatif

DPR dalam rapat paripurna pada Selasa (5/12). Mengacu pada RUU DIJ ini, maka kemungkinan besar tak ada lagi pemilihan

kepala daerah (Pilkada). Sebab, Gubernur untuk DIJ akan ditunjuk presiden dengan memperhatikan usul atau pendapat DPRD. Ketua Panitia Kerja (Panja) DPR terkait Rancangan Undang-undang (RUU) Daerah Khusus Jakarta (DKJ) Achmad Baidowi, membenarkan bahwa kemungkinan Pilkada di Jakarta dihilangkan setelah tidak lagi menjadi Ibu Kota Negara.

Pasal 10 ayat 2 draf RUU

DKJ berbunyi: “Gubernur dan Wakil Gubernur ditunjuk, diangkat, dan diberhentikan oleh Presiden dengan memperhatikan usul atau pendapat DPRD”. Meski menghilangkan pilkada langsung, pria yang karib disapa Awiek itu menegaskan, proses demokrasi tetap berlangsung melalui usulan DPRD. “Untuk menjembatani keinginan politik antara yang menginginkan kekhususan ditunjuk

secara langsung dan kedua supaya kita tidak melenceng dari konstitusi, cari jalan tengah bahwa gubernur Jakarta itu diangkat, diberhentikan oleh presiden dengan memperhatikan usulan atau pendapat dari DPRD,” kata Awiek di Kompleks Parlemen Senayan, Jakarta, Selasa (5/12). “DPRD akan bersidang siapa nama-nama yang akan diusulkan

▶ Bersambung ke hal 11

18 Pendaki Gunung Marapi Sumbar Masih Dievakuasi, Total Korban Tewas 29 Orang

PADANG (IM) – Wakilpolda Sumbar Brigjen Edi Mardiyanto mengatakan, hingga saat ini masih ada 18 pendaki Gunung Marapi, Sumatera Barat yang masih dievakuasi. Ke-18 korban kemungkinan besar sudah

Hal itu disampaikan saat mengunjungi Pos DVI (Disaster Victim Identification) Poldasumbar, Selasa (5/12).

“Lokasi pertama sebanyak 10 orang teridentifikasi meninggal, sementara di lokasi kedua terdapat 8 orang masih dicari. Evakuasi kita usahakan hari ini. Kita juga sudah menambah personel untuk melakukan evakuasi,” katanya.

Eti menyerahkan ke 5 jenazah yang sudah dievakuasi dan diidentifikasi kepada keluarga

nya serta mengunjungi pasien korban erupsi yang selamat dan sedang perawatan.

Sebelumnya, petugas SAR gabungan melakukan evakuasi terhadap 11 pendaki yang meninggal di Gunung Merapi di Sumbar. Total korban jiwa hingga saat ini mencapai 29 orang.

Tim SAR gabungan masih terus melakukan pencarian dan melakukan evakuasi terhadap korban terdampak erupsi Gunung Marapi di hari ketiga.

“Pencarian terus dilakukan, hingga pukul 12.15 WIB, tim masih di lapangan, di puncak dimana delapan orang sudah dimasukkan ke dalam body bag,”

▶ Bersambung ke hal 11

102 Kontainer Berisi Barang TKI Tertahan di Pelabuhan Tanjung Perak dan Tanjung Emas

JAKARTA (IM) – Direktur Jenderal Bea dan Cukai (Dirjen Bea Cukai) Kementerian Keuangan Askolani, akhirnya buka suara terkait kasus tertahannya 102 kontainer, yang berisi barang milik para pekerja migran Indonesia (PMI) atau tenaga kerja Indonesia (TKI), di pelabuhan di wilayah Jawa Timur dan Jawa Tengah.

Askolani membenarkan, hingga saat ini masih ada kontainer bermuatan barang TKI yang tertahan di Pelabuhan Tanjung Perak, Surabaya, Jawa Timur. Hanya saja Askolani

tidak menyebut berapa jumlah kontainer yang tertahan di pelabuhan tersebut.

“Sejumlah barang PMI memang masih ada yang tertahan di Tanjung Perak,” kata Askolani kepada wartawan, Selasa (5/12).

Belum bisa dikeluarkannya kontainer bermuatan barang TKI itu disebabkan adanya aturan baru terkait alur masuk barang impor yang tertahan dalam Peraturan Menteri Keuangan (PMK) Nomor 96 Tahun 2023.

Salah satu poin yang diatur

dalam aturan baru itu ialah kewajiban perusahaan ekspedisi selaku penyelenggara pengiriman barang untuk menyerahkan dokumen perjanjian pengiriman barang atau consignment note (CN) kepada petugas Bea Cukai.

“Jadi untuk diketahui bahwa proses penyelesaian dokumen tersebut, pertama harus diselesaikan perusahaan jasa titipan (PJT). Setelah selesai oleh PJT baru dapat dituntaskan Bea Cukai dalam waktu singkat, kurang dari 1 hari,” tutur Askolani.

▶ Bersambung ke hal 11



DPR SETUJUI TUJUH CALON HAKIM AGUNG

Tujuh Hakim Agung MA yang lulus uji kelayakan (deretan atas) mengikuti rapat paripurna penutupan masa persidangan II tahun sidang 2023-2024 DPR di kompleks Parlemen, Jakarta, Selasa (5/12). Rapat membahas di antaranya hasil uji kelayakan calon Hakim Agung MA RI, pengambilan keputusan terhadap RUU tentang Perubahan Kedua Atas UU Nomor 11 Tahun 2008 tentang ITE, serta pendapat fraksi-fraksi atas RUU tentang Prov. Daerah Khusus Jakarta.

IDN/ANTARA

Israel akan Pompa Air Laut untuk Banjiri Terowongan Hamas di Gaza

GAZA (IM) – Israel telah merakit sistem pompa besar yang akan digunakan memompa air laut untuk membanjiri terowongan yang digunakan oleh kelompok Hamas di bawah Jalur Gaza.

Cara ini akan dilakukan dalam upaya mengusir anggota Hamas yang berada dalam terowongan tersebut. Demikian Wall Street Journal melaporkan pada Senin (4/12), dengan mengutip pernyataan beberapa pejabat Amerika Serikat (AS).

Sekitar pertengahan November, tentara Israel me-

nylesaikan pembangunan setidaknya lima pompa sekira satu mil sebelah utara kamp pengungsi Al-Shati yang dapat mengalirkan ribuan meter kubik air per jam, sehingga membanjiri terowongan dalam beberapa minggu, kata laporan itu.

Tidak jelas apakah Israel akan mempertimbangkan untuk menggunakan pompa tersebut sebelum semua sander dibebaskan, menurut cerita tersebut. Hamas sebelumnya mengatakan mereka

▶ Bersambung ke hal 11

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Musuh terbesar kita bukanlah orang lain, melainkan diri kita sendiri. (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus
LEM AJAIB
黏鼠宝
SUPER LENKET
Perangkap Tikus

ASALTAU!
Kasus Pneumonia Meningkat, Warga Diimbau Pakai Masker



KEPALA Biro Komunikasi dan Pelayanan Publik Kementerian Kesehatan (Kemkes), Siti Nadia Tarmizi, mengimbau warga untuk memakai masker saat berada ruang publik. Imbauan ini terkait meningkatnya kasus pneumonia.

Dinkes DKI Jakarta sudah menerima laporan terkait peningkatan kasus pneumonia di Indonesia. Laporan tersebut tengah diverifikasi hingga Selasa (5/12).

▶ Bersambung ke hal 11

Geger, Mantan Dubes AS Ditangkap Didakwa Jadi Mata-mata Kuba 40 Tahun



SEORANG mantan Duta Besar (Dubes) Amerika Serikat (AS) untuk Bolivia, Victor Manuel Rocha, ditangkap dan didakwa sebagai mata-mata untuk Kuba selama 40 tahun. Rocha mengkhianati negaranya sendiri dan menjadikan Amerika Serikat (AS) sebagai 'musuh'.

Jaksa Agung AS Merrick Garland, pada Senin (4/12) waktu setempat, menjelaskan, Rocha adalah pensiunan diplomat berusia 73 tahun dan sebelumnya pernah menjadi salah satu anggota Dewan Keamanan Nasional

▶ Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.527,00	15.507,00
SGD	11.607,00	11.577,00
AUD	10.232,00	9.192,00
HKD	2.018,00	1.958,00
EUR	17.010,00	16.760,00
GBP	19.828,00	19.588,00

Selasa 5 September 2023 15:21 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>